## RÉUNION DE BUREAU DU 15 OCTOBRE 2013

Après quelques mois de suspension, notre bureau (Guy Lehner, notre président, Michel Pasqual, notre trésorier et moimême, la secrétaire) se retrouve enfin pour faire le point sur les activités de notre association.

Qu'en est-il en effet de notre projet d'exposition des œuvres de Franck et de la plaquette que nous avions envisagé de réaliser?

Nous avons rapidement convenu qu'il fallait tout d'abord avoir l'accord des enfants de Franck - qui sont en possession des œuvres – pour programmer et mettre en œuvre un tel projet.

Donc nous décidons de les contacter au plus vite en leur proposant que des membres de l'association les aident à classer les pièces avant d'en faire un choix.

Par cette implication, les amis de Franck partageraient activement la préparation d'une exposition qui pourrait être programmée dans un an ou deux.

Parallèlement, il faudra se mettre à la confection d'une plaquette que nous soumettrons alors aux différents lieux d'exposition que nous avions commencé à lister lors de notre dernière assemblée générale.

Nous nous séparons avec cette priorité: contacter les enfants de Franck et leur soumettre cette proposition.

.\_\_\_\_

Après avoir parlé aux enfants de Franck, nous avons leur accord pour la mise à disposition des pièces. La question du classement des pièces est restée en suspens car elle demande une mise en concordance de leurs calendriers. Il va falloir les relancer à ce sujet pour que nous puissions avoir une réponse claire lors de notre prochaine assemblée générale.